

miércoles 10 de febrero de 2021

La Laguna logra el compromiso de Endesa de ejecutar en 2021 su plan para mejorar la red de la comarca Nordeste

Luis Yeray Gutiérrez agradece “la buena predisposición del Gobierno de Canarias para trabajar conjuntamente para atender las reivindicaciones de la ciudadanía de la zona”



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha celebrado el compromiso de la compañía Endesa de ejecutar en 2021 un plan de inversión cercano a los 800.000 euros para mejorar las infraestructuras de la red en la comarca Nordeste del municipio, en la que se han venido sucediendo incidencias en los últimos años.

El anuncio se ha producido en el transcurso de una reunión solicitada por el alcalde de La Laguna precisamente a raíz de los últimos cortes de suministro ocurridos en la zona, si bien este plan de inversiones ha sido diseñado con anterioridad. En dicho encuentro han tomado parte el consejero de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno de Canarias, José Antonio Valbuena; la directora general de Energía del Gobierno de Canarias, Rosana Melián; el director general de Endesa en Canarias, Pablo Casado Reboiro; y la directora de Distribución de la compañía en el Archipiélago, María del Mar Sáenz de Buruaga. Por parte del Ayuntamiento también estuvo presente el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández.

Desde la compañía eléctrica se ha informado del plan de inversión para mejorar las infraestructuras de la zona, que entre otras actuaciones contempla la instalación de telemando, cierres de anillo y el soterramiento de nuevas líneas, así como las adecuaciones de centros de distribución.

Se trata de tres proyectos ya redactados, dos de los cuales cuentan con autorización administrativa y que requieren de la preceptiva licencia de obra. El alcalde se ha comprometido a agilizar el procedimiento administrativo para la concesión de estas licencias, que serán presentadas previsiblemente a lo largo de este mes, a fin de que los trabajos puedan comenzar cuanto antes.

Luis Yeray Gutiérrez se ha mostrado “esperanzado con el resultado de esta reunión” y espera que el plan anunciado por la compañía “suponga una solución definitiva para los problemas de suministro que desde hace años vienen sufriendo los más de 15.000 residentes de los núcleos de Punta del Hidalgo, Bajamar y Tejina”. El alcalde ha agradecido al consejero regional “la buena predisposición del Gobierno de Canarias para trabajar conjuntamente para atender las reivindicaciones de la ciudadanía”.

El consejero regional José Antonio Valbuena señaló que el Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Energía, es a la entidad competente para velar por la garantía del suministro eléctrico y la calidad del servicio. “La colaboración interadministrativa es clave para resolver este tipo de incidentes y valoramos el plan de inversión previsto por Endesa para esta zona de La Laguna en 2021, que ya cuenta con la validación de este Departamento autonómico”, añadió.

Desde Endesa se indica que las actuaciones previstas se unen a las ya ejecutadas en el año 2020, en el que se cambiaron más de 10 kilómetros de línea y se ejecutó una doble alimentación en la zona.

Paralelamente, la compañía se ha comprometido a activar nuevos canales de comunicación interna para mejorar el flujo de información con la administración cada vez que se produzca algún incidente en el suministro eléctrico. Al mismo tiempo, la compañía prevé informar puntualmente a la ciudadanía acerca de los planes de trabajo que se llevarán a cabo en la comarca.